



高知工科大学 校友会

KUT ALUMNI ASSOCIATION



12/1 月

キャンパスイルミネーションスタート &クリスマスイベント

鮮やかにライトアップされた香美キャンパス

クリスマスシーズンの風物詩としてすっかり定着した香美キャンパスのイルミネーションが12/1（月）からスタート！校友会はそれに合わせ12/11（木）にクリスマスイベントを開催しました。今回は在学生の食生活支援としてパックご飯5食入りとレトルトカレー2種類、またさやかながらクリスマス菓子を850セット準備し、当日は暖かい日差しのもとで配布することができました。今回も本学卒のたくさんのOB・OGの参加があり、サンタ帽をかぶって学生たちに声をかけながらすべてを配ることができました。

また、12/13（土）にはKUT+illumination運営委員会によるクリスマスイベントも開催。今年のテーマは「夜香楽～心躍る、輝きのおくりもの～」。たくさんの学生スタッフがこの日のために夏休みから準備



▲フィナーレを飾ったスカイランタン

をしてきました。当日の夕方の天気予報は曇りのち雨。しかしスタッフの熱意と祈りが勝り、予定通り17時から開演することができました。今年は情報学群の学生によるオリジナルのプロジェクションマッピングやスカイランタンの打ち上げなど、例年よりプラスアップされた企画がもりだくさんで多くの来場者に「工科大の夕べ」を楽しんでいただきました。



▲サンタのOB・OGが学生にプレゼント

令和7年度校友会総会を香美キャンパスで開催しました。役員は委任状を含め全員出席、卒業生や在学生保護者の参加もあり、資料を基に議事を進めることができました。議題は次の通りです。

《報告事項》

- 令和6年度第2回理事会議事要旨の確認
 - 《審議事項》
 - 令和6年度事業報告及び決算報告について
 - 令和7年度事業計画及び予算案について
 - 役員の交代について
- 審議事項についてはすべて異議なく承認されました。令和7年度の校友会運営は、事業計画をもと

校友会総会&大学祭開催

10/18 土

卒業生や在学生保護者の参加もありました

に適宜実施してまいります。また当日は大学祭と刃物まつりが同時開催されており、ステージイベントのほか多くの学生団体がパフォーマンスを披露しました。大学祭には校友会からも助成を行っており、今年は「デニス」のお笑いライブや「ASOBI同盟」のアーティストライブなども行われ、キャンパスは多くの来場者でにぎわいました。



番外編

歩く案山子が学祭に乱入！

コリドールに全員集合、さてこれから！

知能機械システム工学コース修了の湯澤亮祐さんの呼びかけで卒業生6名が集まり、恒例となりつつある「光山興業」そして「珍日プロレス in 刃物まつり出張版」が大学祭と刃物まつりに乱入！祭りを盛り上げてくれました。

「歩くかかし」として参加している彼らの姿を覚え

てくださる方も多く、「去年も出てましたよね？」と声をかけられることが何度もあったようです。湯澤さんからは「千葉や静岡、大阪、熊本など、全国各地から仲間たちが集合。大学祭の2日間は鏡野公園にテントを張り、そこを活動拠点として地元の卒業生や現役学生とも交流を深めることができました。」と感想をいただきました。会場を練り歩いた後は刃物まつり名物の「土佐あかうし」とビールで疲れを癒されたようです。

校友会がお手伝いします

工科大
**KUTの卒業生に
あなたの企業を
紹介しませんか**

卒業生ネットワークを活用して新たな転職先、優秀な人材を見つける

校友会にはIターン、Uターン等、転職に関するお問い合わせがあります。一方、工科大卒業生が「自分の働く企業の魅力をアピールして新たな人材を発掘する機会がない」と悩まれていることもあるようです。

そこで校友会が本紙面やホームページ上で「**求むKUT卒業生！**」（仮）のコーナーを設け、企業セミナーや求人案内を掲載し、双方の橋渡し役をできればと考えております。

掲載を希望される場合は右記の情報を校友会までご提供ください。

※本企画は情報提供をされる企業が少ない場合はコーナーを設けることができませんのでご了承ください。

※校友会ホームページは一般の方も閲覧できるようになっています。

■情報提供者の氏名、写真、卒業学群（修了コース）、卒業（修了）年度

■自己紹介 200字以内 ■企業紹介 400字以内

■セミナーや求人の案内 100字以内

■企業情報リンク先

■問い合わせ先（メールアドレス等）

○ホームページ掲載期間：原則6ヶ月

情報提供は alumni@kochi-tech.ac.jp まで

高知工科大学名誉教授河田耕一先生(知能機械)の「鉄道のある風景」写真展(京都と東京で開催)に元教育講師の先生方が集いました。河田先生は工科大開学以来、初代就職センター長として尽力され、先生を中心に各学科の教育講師の先生方が、学生一人一人に「就職するということはどういうことか」を丁寧にそして熱心に対応・指導され、新設の私立大学としては驚異的な就職率・質を上げることができました。

河田先生の写真展に集合

10/8 水

上段右から河田先生・西原先生・島先生
下段右から杉田先生・高崎先生

その時に培われたノウハウが財産となり、伝統となって今日の工科大学の高い評価の礎となっています。河田先生は、京都大学在学中から「撮り鉄」「乗り鉄」「描き鉄」としても有名で、今回の写真展にはたくさんの方が来場されました。



10/1 水

朝食キャンペーンを始めました

朝8時からたくさんの学生が並んでいます!

校友会が企画する恒例の「朝食を摂ろうキャンペーン」を10/1~12/26の3か月間行いました。高知県公立大学生協の協力を得て、全ての学生を対象に香美キャンパス食堂にて100円1コインで朝食を摂ることができます。本キャンペーンは今年で3年目となります。

学生には大変好評で、「きちんと朝ごはんを食べることで1時間目の授業から余裕をもって受けることができます。」「物価高で食費を削ることが多いので経済的負担が減ってうれしいです。」といった喜びの声が多く聞かれました。

今年は1日120名ほどの利用があり、学生生活の支援に大いに役立ちました。

杉本研(環境理工)交流会開催

8/13 水

先生を囲んで集うのは久しぶりです

各々がちょうど家庭を持ったフェーズとなり、仕事においても転職をしたり、次のステップに差し掛かったりとそれぞれが新たな転機や挑戦に向かおうすることなどを、同窓生だからこそ気兼ねなく話し、かつ相談できる雰囲気の会となりました」とうれしい報告をいただきました。



コロナ禍以降交流会の開催も難しかったのですが、成岡佑輔さん(物質生命システム工学コース修了)が幹事となって久しぶりに杉本研OB会を高知市内で開催、10名の卒業生(愛知県や大阪府、奈良県などから)が参加しました。今回の交流会は、同時期に卒業したメンバーを中心で会場では恩師の杉本隆一先生を囲んですぐに研究室の頃に戻ることができました。成岡さんからは「参加者は

叶えよ願い、届けよ想い! 七夕イベント開催

7/3 木

今年もたくさんの短冊が飾られました

梅雨明け宣言が出され、蒸し暑い日が続く中、7月3日(木)に恒例となった校友会主催の「七夕イベント」を香美と永国寺の両キャンパスで開催しました。今回の学生へのプレゼントは素麺と麺つゆ、金平糖、塩分タブレットで、準備した850セットは1時間ほどすべて配

布することができました。学生たちからは「夏の自炊に困っていたので大変ありがとうございます」「思わぬプレゼントで夏を乗り切れそうです」などの感謝の声をたくさんいただきました。

イベント1週間前から事務局前に設置した笹に、学生たちはいろいろな願い事を書いた短冊を結んでいました。短冊は毎年七夕が終わった後にお焚き上げしています。学生たちの願い事は叶ったでしょうか。



校友会の最新情報を校友会ホームページや公式LINEからお知らせします。
二次元コードからぜひチェックしてみてください。



校友会
ホームページ



LINE
アカウント



高知工科大学 校友会
KUT ALUMNI ASSOCIATION

〒782-8502 高知県香美市土佐山田町宮ノ口185 高知工科大学内
(TEL)0887-57-2745 (MAIL)alumni@kochi-tech.ac.jp